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 Mainz, 06.06.2018 
 
 
Anfrage 1094/2018 zur Sitzung  am 13.06.2018 

 
Marktfrühstück (CDU) 
 
 Seit vielen Jahren erfreut sich das Marktfrühstück großer Beliebtheit und ist ein Treffpunkt 
für Jung und Alt. In den letzten Monaten hat sich die Zahl der Besucherinnen und Besu-
cher allerdings sehr erhöht. Winzer und Marktbeschicker haben häufiger daraus resultie-
rende Probleme, beispielsweise hinsichtlich der Sicherheit, thematisiert. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie beurteilt die Verwaltung die aktuelle Situation beim Marktfrühstück? 
2. Was unternimmt die Verwaltung, um die Sicherheit zu gewährleisten? 
3. Wie wird sichergestellt, dass in Notfällen Rettungswagen etc. nicht an einer Durch-

fahrt gehindert bzw. Rettungskräfte nicht bei ihrer Arbeit gestört werden? 
4. Wie beurteilt die Verwaltung die Situation der Marktbeschicker, wie ordnet sie deren 

Kritik an der zunehmenden Größe des Marktfrühstücks ein und wie kann den be-
troffenen Beschickern geholfen werden? 

 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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